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Junta de Caminos podría no desaparecer 

Junta de Caminos “respira”; podría revertirse intención de extinguirla: Diputados 
Contramuro, MetaPolítica 

https://www.contramuro.com/junta-de-caminos-podria-no-desaparecer/  
https://metapolitica.mx/2019/04/09/junta-de-caminos-respira-podria-revertirse-intencion-de-

extinguirla-diputados/  
Luego del anuncio de la federalización de las minas educativa y de salud, habría una serie de 
cambios en las finanzas del Estado, de tal manera que la Junta de Caminos podría no desaparecer, 

como lo planteó el Ejecutivo estatal al Congreso de Michoacán. A decir de la coordinadora del 
Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV Legislatura, Araceli Saucedo Reyes, la mañana de este 

martes autoridades encabezadas por el secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello y trabajadores 
de la dependencia, tuvieron una reunión en la que se trataría el tema. 
 

Junta de Caminos “respira”; podría revertirse intención de extinguirla: Diputados 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/04/09/junta-de-caminos-respira-podria-revertirse-intencion-de-
extinguirla-diputados/  
El presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia dejó entrever 

que la condición en que se encuentra la Junta de Caminos, podría cambiar una vez que se llevó a 
cabo el anunció de que el Gobierno federal absorberá la nómina. En entrevista el diputado local 
expuso que el PAN analiza una iniciativa de ley, que busca establecer que la Junta no sea 

extinguida como lo planteo el Ejecutivo del Estado, pero si reducido el personal que labora en la 
dependencia estatal. 
 

AMLO impulsará intento de Elba Esther por dirigir el SNTE: Javier Estrada 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=631364  

La CNTE no quiere perder su parcela de poder y se apuesta a que el presidente Andrés Manuel 
López Obrador empoderará “como nunca” a Elba Esther Gordillo y su intención de volver a la 
dirigencia del SNTE; así lo expresó Javier Estrada Cárdenas, coordinador de la bancada panista en 

el Congreso de Michoacán. Ante el anuncio de la cancelación de la abrogación de la Reforma 
Educativa por parte de López Obrador para dejar el estatus educativo en las mismas condiciones 

que se encontraban en 2013, previo a la reforma promovida por Peña Nieto, y tras las constantes 
manifestaciones en San Lázaro de las dirigencias de la CNTE, el diputado panista señaló que tanto 
el SNTE como la CNTE no quieren dejar sus canonjías. 

 
Diputados minimizan desplazamiento por inseguridad en Parácuaro 
Descartan diputados la desaparición de Poderes en el municipio de Parácuaro 

Pese a inseguridad, no hay desaparición de Poderes en Parácuaro: diputados 
MetaPolítica; UrbisTV, Contramuro 

https://metapolitica.mx/2019/04/09/diputados-minimizan-desplazamiento-por-inseguridad-en-
paracuaro/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/descartan-diputados-la-desaparicion-de-poderes-en-el-
municipio-de-paracuaro.html  
https://www.contramuro.com/pese-a-inseguridad-no-hay-desaparicion-de-poderes-en-paracuaro-

diputados/  
Diputados del PAN y PRD, minimizaron la situación que se vive en el municipio de Parácuaro, en la 
zona donde se reporta ya el desplazamiento de al menos 100 familias de las localidades Ordeñitas, 

Maravatío y Tepehuaje, de acuerdo con el párroco de Parácuaro, Adrián Alejandre Chávez, los 
legisladores se limitaron a señalar que en Michoacán hay Estado de Derecho y debe aplicarse la 
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ley. La desaparición de Poderes en el municipio de Parácuaro está descartada, señalaron diputados 
de la LXXIV Legislatura, ante la ola de violencia que se vive en la región. Los diputados locales 
llamaron a que los tres órdenes de gobierno se coordinen a generar condiciones de seguridad para 

los habitantes, tras una decena de familias desplazadas y personas desaparecidas. 
 

Gobierno del Estado debe atender temas pendientes en seguridad y salud: diputados 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/gobierno-del-estado-debe-atender-temas-pendientes-en-
seguridad-y-salud-diputados.html  
i el Gobierno del Estado llegara a mandar la reasignación presupuestal 2019, solo servirá para que 

los próximos dos años de gobierno concluyan financieramente bien y el recurso deberá 
reprogramarse a áreas sensibles, como son las obras para los Ayuntamientos Municipales, precisó 
el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, José Antonio Salas Valencia. Y es que 

señaló que con el anuncio de la federalización de la nómina magisterial, no es necesario la 
reasignación presupuestal, pero que en caso de concretarse sería para “el cierre del gobierno, para 
que viva de forma holgada pero que se destine a temas prioritarios como son a los municipios en 

cuanto a obras”. 
 

Preocupante anuncio para militarizar el país: Javier Paredes 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/preocupante-anuncio-para-militarizar-el-pais-javier-paredes/  

“No se puede permitir dejar el tema de la seguridad en manos del Ejército; me preocupa que se 

militarice el país porque podríamos llegar a escenarios como el que hoy se está viviendo en 
Venezuela”, expuso el diputado de Movimiento Ciudadano, Javier Paredes Andrade. Lo anterior, 
luego del anuncio del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en el que aseguró que 

quien se hará cargo de la Guardia Nacional será un militar en activo, del cual, dijo, ya se tiene el 
perfil y el nombre pero será dado a conocer en las próximas semanas. 
 

“Con la federalización de la nómina estaremos más tranquilos”, opina Araceli Saucedo 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/con-la-federalizacion-de-la-nomina-estaremos-mas-
tranquilos-opina-araceli-saucedo.htm  

Araceli Saucedo Reyes, coordinadora parlamentaria del PRD dijo estar muy contenta ante el 
anuncio realizado por el presidente de la república “la verdad que las complicaciones fuertes en 
temas económicos y financieros del estado si nos venía metiendo en una situación complicada 

porque el recurso que se tenía asignado, al magisterio no le alcanzaba hasta antes del medio año, 
por lo que, con la federalización de la nómina estaremos más tranquilos”. 
 

Reasignación presupuestal ya no será necesaria con federalización, afirma Antonio 
Salas 
Con apoyo financiero de la federación, no sería necesario el reajuste presupuestal: 

Antonio Salas 
Reajuste Presupuestal Podría Echarse Abajo Con Federalización De Nómina Educativa  

Primera Plana; Noventa Grados, Changoonga 

https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=631365  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/con-apoyo-financiero-de-la-federacion-no-seria-
necesario-el-reajuste-presupuestal-antonio-salas.htm  
https://www.changoonga.com/reajuste-presupuestal-podria-echarse-abajo-con-federalizacion-de-

nomina-educativa/  
Ya no se necesitaría la reasignación presupuestal que mandaría el gobernador Silvano Aureoles 

Conejo al congreso local, aunque dependerá de cuándo comience Ya surtir efecto la federalización 
de la nómina educativa, consideró Antonio Salas Valencia, diputado presidente de la Mesa 
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Directiva del Congreso del Estado de Michoacán. A pregunta expresa sobre el tema, el diputado 
local dijo que “no, creo que no sería necesaria la reasignación, pero dependerá de cuando vaya a 
empezar la federalización, desde ahí contemplar lo que haga falta y lo que no, se sostendrá una 

reunión en estas semanas entre las autoridades estatales y federales”, opinó. 
 

PRD y Verde esperan que federalización de nómina “no tarde” 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/04/09/prd-y-verde-esperan-que-federalizacion-de-nomina-no-tarde/  

En cuanto al anuncio de la auditoría y revisión a fondo del sector educativo, la dirigencia estatal 
del PRD, en voz de su presidente, Antonio Soto Sánchez, dijo que ese aspecto es positivo; sin 
embargo, dijo esperar que el proceso no sea muy largo, por la situación que enfrenta Michoacán 

en materia financiera. Por su parte el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista, Ernesto Núñez 
Aguilar, refirió que si no se hace pronto la federalización de la nómina de los maestros, en julio 
próximo Michoacán estaría entrando a una crisis, señaló 

 

El apellido Ocegueda Robledo, entre señalamientos y escándalos 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/el-apellido-ocegueda-robledo-entre-senalamientos-y-
escandalos/  

La mañana de éste martes, fue anunciado el nombramiento de César Augusto Ocegueda Robledo, 
como titular de la Subsecretaría de Enlace Legislativo y Asuntos Registrales, nombramiento que le 
fue entregado por el también recién designado como nuevo Secretario de Gobierno, Carlos Herrera 

Tello. El apellido Ocegueda Robledo ya es conocido, pues César Augusto ya había ocupado el 
mismo puesto durante la administración del gobernador sustituto de Michoacán, Salvador Jara 
Guerrero, durante el periodo de junio del 2014 a septiembre del 2015. 

 
Versiones encontradas entre diputados sobre ratificación de Magistrado 
Frena Jucopo ratificación de magistrado Pérez Gálvez  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/versiones-encontradas-entre-diputados-sobre-ratificacion-
de-magistrado/  

https://www.quadratin.com.mx/principal/frena-jucopo-ratificacion-de-magistrado-perez-galvez/  
Versiones encontradas tienen los legisladores integrantes de la Comisión de Justicia sobre el 
dictamen para ratificar como magistrado a Armando Pérez Gálvez, ya que unos niegan haberlo 

firmado y otros sostienen que ya está firmado; unos dicen que fue el Poder Judicial el que pidió 
detenerlo, otros que fue la Junta de Coordinación Política o que fue decisión de la propia Comisión. 
El presidente de la Comisión de Justicia, José Antonio Salas, sostuvo que el dictamen fue 

elaborado basado en la legalidad concediendo la suspensión como magistrado por ser consejero y 
no estar realizando actividad jurisdiccional y si su trámite legislativo se detuvo fue a petición del 
Poder Judicial. 

 
Comuneros no rinden cuentas del presupuesto otorgado, la obligación legal le queda al 
presidente municipal: Javier Estrada 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/comuneros-no-rinden-cuentas-del-presupuesto-
otorgado-la-obligacion-legal-le-queda-al-presidente-municipal-javier-estrada.htm  
La negativa de la presidenta municipal de Quiroga, Alma Rosa Vargas Diazbarriga, por entregar los 

recursos directos a la comunidad de Santa Fe de la laguna “no es tanto como que no se les quiera 
dar”, según Javier Estrada Cárdenas, coordinador parlamentario del PAN “el problema que 

enfrentan los alcaldes es un deterioro institucional que se viene dando, manejar estos esquemas, 
pone en riesgo la institucionalidad y transparencia de los recursos”. Sobre este riesgo, ejemplifica 
el panista “cuando por obligación se han venido entregando estos a las comunidades indígenas, 
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las mismas no han rendido cuentas, con lo que la obligación legal le queda al presidente 
municipal; se vuelve un entramado difícil de resolver, tenemos desde el congreso que darles 
viabilidad a las cosas, enfrentar la realidad que hay”. 

 

No cerrarse a una posición absoluta, dice Toño Madriz sobre Nueva Reforma Educativa 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/04/09/no-cerrarse-a-una-posicion-absoluta-dice-tono-madriz-sobre-

nueva-reforma-educativa/  
El diputado presidente de la comisión de Educación en el Congreso del Estado, Antonio Madriz 
indicó que difiere del paro si es contra las decisiones que ha emitido el Ejecutivo Federal, sin 

embargo, sostuvo que si es en contra de la reforma educativa y por lo que han alargado algunos 
diputados para que quede igual que la anterior reforma está a favor. Al asegurar que rechaza 
tajantemente la posibilidad de mantener la reforma del Gobierno de Enrique Peña Nieto, expuso 

que se está transitando a una transformación en el sistema educativo, por lo que subrayó se debe 
recoger el planteamiento de las bases. 
 

Nombra Carlos Herrera subsecretario de Enlace Legislativo y Asuntos Registral 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/nombra-carlos-herrera-subsecretario-de-
enlace-legislativo-y-asuntos-registrales/  
Con la representación del gobernador, Silvano Aureoles, el secretario de Gobierno, Carlos Herrera 

Tello entregó el nombramiento como titular de la Subsecretaría de Enlace Legislativo y Asuntos 
Registrales a César Augusto Ocegueda Robledo. Durante el acto protocolario encargado de la 
política interna conminó al nuevo funcionario a realizar las actividades propias de la dependencia 

de manera integral, respetuosa y cercana a la ciudadanía, dando con ello los resultados que las y 
los michoacanos requieren; de igual manera pidió mantener una estrecha vinculación, siempre en 
el ámbito de su competencia con el Poder Legislativo. 

 

Octavio Ocampo respalda proyectos de las y los huetamenses 
Boletín 

Con la finalidad de impulsar el desarrollo de la región de Tierra Caliente y con la firme 
convicción de que la tarea legislativa dará mayores resultados siempre que se fortalezca 
con las propuestas de las y los michoacanos, el diputado Octavio Ocampo Córdova 
atendió a las y los huetamenses en su Casa de Gestión y Enlace Legislativo, ubicada en 
el municipio de Huetamo. Este lunes, durante varias audiencias, el diputado integrante 
del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 
Legislatura Local reiteró su apoyo a la población de su región, al tiempo que manifestó: 
“el contacto permanente con la sociedad es clave para enriquecer nuestro trabajo como 
representantes populares, ya que a través de la sinergia con la sociedad, la acción 
pública puede fincar los horizontes que hoy demanda nuestro estado; por eso, estoy muy 
contento de estar aquí, atendiendo sus solicitudes”. 
 
Frutas y verduras siguen encareciéndose, necesario medidas que contrarresten: 
Araceli Saucedo 

Boletín 

Es necesario que en México las autoridades federales establezcan medidas que 
contrarresten el encarecimiento que desde septiembre pasado han venido registrando las 
frutas y verduras en el país, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora 
del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro refirió que 

https://metapolitica.mx/2019/04/09/no-cerrarse-a-una-posicion-absoluta-dice-tono-madriz-sobre-nueva-reforma-educativa/
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el Índice Nacional de Precios al Consumidor ha registrado de septiembre a la fecha un 
alza permanente en lo que a frutas y verduras se refiere, así como en diversos productos 
básicos para la población, lo cual afecta a la economía de las familias mexicanas, 
especialmente aquellas que viven en pobreza. 
 
Morena será profundamente cuidadosa para revisar paquete legislativo ambiental, 
por el bien de la sociedad y el ambiente 

Boletín 

La excesiva normatividad en materia ambiental, podría inhibir las conductas de la 
población objetivo de la ley para cumplir, por lo que hay que ser cuidadosos al momento 
de revisar, analizar técnicamente y dictaminar favorablemente para su aprobación, el 
conjunto de reformas a diferentes leyes ambientales presentadas por el ejecutivo de 
Michoacán, para evitar dar marcha atrás, como ahora sucede con los llamados 
impuestos ecológicos, afirmó la diputada Cristina Portillo Ayala, presidenta de la 
Comisión de Gobernación del Congreso local. 
 

Van diputados de Morena por fortalecimiento municipal en Michoacán 

Boletín 

Un llamado a profesionalizar el esquema recaudatorio de los ayuntamientos 
michoacanos, bajo la intención de potenciar el desarrollo financiero de los mismos, emitió 
el Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán. 
Como coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, el 
diputado local por el Distrito 10, Fermín Bernabé Bahena, resaltó la importancia de 
trabajar en la capacitación y orientación de los municipios, en lo que se refiere a sus 
plataformas y fuentes de recaudación. 
 

A visitar Michoacán en Semana Santa convoca Antonio Soto 
Boletín 

Michoacán tiene grandes atractivos que ofrecer a paseantes y turistas en esta Semana 
Santa, afirmó el diputado presidente de la Comisión de Turismo en la LXXIV Legislatura 
local, Antonio Soto Sánchez, al referir que nuestra entidad es el tercer destino cultural a 
nivel nacional y los visitantes pueden disfrutar de su cultura, tradiciones, gastronomía, 
Pueblos Mágicos, playas y de los eventos religiosos que se realizan en los distintos 
puntos del estado. Luego de realizar una invitación a visitar Michoacán, el diputado 
integrante del Grupo Parlamentario del PRD, en el Congreso del Estado, afirmó que, para 
esta temporada vacacional se estiman una afluencia de 625 mil turistas y visitantes y una 
derrama económica superior a los 670 millones de pesos, lo que representa un 
incremento en comparación con el año anterior. 
 
El viernes, posicionamiento conjunto de Michoacán para pedir continuidad de la 
ZEE o declaratoria de Zona Libre 

Boletín 

En la coyuntura en que se analiza la pertinencia de que siga vigente la Ley de Zonas 
Económicas Especiales (ZEE), legisladores, líderes de cámaras empresariales, 
funcionarios estatales y directivos del recinto portuario emitirán un pronunciamiento 
conjunto para pedir al Gobierno de México que Michoacán y Guerrero mantengan un 
polígono para la atracción de inversiones. En la reunión que se realizará el viernes en las 
instalaciones de la Administración Portuaria Integral (API), concertada por el diputado 
Alfredo Ramírez Bedolla, líderes de cámaras empresariales en Michoacán se adherirán 
al exhorto emitido por el Congreso del Estado, en noviembre pasado, para solicitar al 
Gobierno de México la continuidad de la Zona Económica Especial de Lázaro Cárdenas-
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La Unión, así como la implementación de una serie de acciones orientadas a impulsar el 
desarrollo integral de la región. 
 

Wilma Zavala recorre el Parque Industrial de Zacapu 
Boletín 

Como parte de su labor al frente de la Comisión de Comisión de Industria, Comercio y 
Servicios, la diputada local, Wilma Zavala Ramírez, visitó el Parque Industrial de Zacapu, 
Michoacán. La legisladora local recorrió en compañía de la también legisladora local, Ma. 
del Refugio Cabrera Hermosillo, obras en proceso al interior del parque y de la misma 
manera conoció proyectos de expansión por parte de las trasnacionales que laboran en 
el “lugar de piedra”. 
 
Arrancan Ernesto Núñez y SSM campaña de prevención “Planeando Mi Futuro” 

Boletín 

El diputado local por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Congreso de 
Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar, inició este martes la campaña de prevención 
“Planeando Mi Futuro” con la intención de informar y concientizar a las y los ciudadanos, 
pero principalmente a jóvenes, sobre salud sexual y reproductiva, toda vez que la 
incidencia de embarazos prematuros no ha disminuido en los últimos 15 años en la 
entidad, según autoridades de salud. Actividad realizada en coordinación con la 
Secretaría de Salud de Michoacán, y que si bien tuvo su comienzo en la colonia Leandro 
Valle, de la capital michoacana, pretende llevarse a otros lugares de Morelia y el estado, 
sobre todo en aquellas zonas donde se carece de educación sexual, cuya importancia 
fue destacada por el diputado local, Ernesto Núñez Aguilar durante su arranque. 
 
Busca Hugo Anaya impulso a la educación en Ecuandureo 

Boletín 

El legislador Hugo Anaya Ávila anunció que como integrante del Grupo Parlamentario del 
Partido Acción Nacional (GPPAN), buscará mediante gestiones cubrir las necesidades 
más apremiantes y mejorar la infraestructura de diversas escuelas del municipio de 
Ecuandureo. Anaya Ávila, diputado por el Distrito 01 con cabecera en La Piedad, dijo lo 
anterior tras reunirse con profesores de algunos de los centros educativos de este 
municipio, a fin de conocer las condiciones en las que estudian niñas y niños. 
 
Reconstrucción del tejido social de Michoacán, prioridad para diputada Zenaida 
Salvador 

Boletín 

En acompañamiento a los Programas Integrales de Bienestar desplegados en 
Michoacán, la diputada local por Morena, Zenaida Salvador Brígido, estuvo presente en 
el municipio de Tuzantla para atestiguar la entrega directa de los apoyos a adultos 
mayores contemplados por la Federación. La legisladora emanada de Morena subrayó la 
importancia de que el Programa Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas 
Mayores se esté desplegando de manera directa y sin intermediarios, tal y como lo 
mandató el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.  
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Obrador y Elba, el pacto implícito. 

Agora Política 

http://agorapolitica.mx/debate/becas-para-la-educacion-un-logro-de-la-voluntad-social-paco-

huacus/  
La aparición en la arena pública de Elba Esther Gordillo coincide  en un momento de aspereza 
entre el presidente  de México,  Andrés Manuel Lopez Obrador y los integrantes de la 

Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE). Son varios los mensajes que 
Obrador ha enviado a los maestros denominados de la corriente democrática magisterial. Los 
amagues del presidente Se suscriben en una sistemática oposición de la CNTE por la propuesta de 

reforma educativa, que se encuentra en un compás de espera en la Cámara de Diputados, debido 
a las presiones y rechazo de los maestros de la coordinadora. 
 

Superior a 200 mil pesos los daños al IEM; ya se interpuso demanda ante Fiscalía 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/superior-a-200-mil-pesos-los-danos-al-iem-ya-se-interpuso-
demanda-ante-fiscalia/  
Comuneros de Sevina causaron destrozos superiores a los 200 mil pesos en el Instituto Electoral 

de Michoacán, autoridad que ya interpuso la demanda respectiva ante la Fiscalía General del 
Estado para que se de con los responsables de este atentado al órgano autónomo. Ramón 

Hernández Reyes, consejero presidente del IEM, informó que la denuncia se puso el mismo jueves, 
día que se registraron los hechos, por la tarde. 
 

Prepara PRI sus cartas para Morelia, rumbo al 2021 

Respuesta 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/81775-prepara-pri-sus-cartas-para-morelia-
rumbo-al-2021.html  
A dos años de que arranque el proceso electoral local, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), 

prepara sus cartas para Morelia rumbo al 2021, con la conformación de una asociación de ex 
presidentes de los Comités Municipales del tricolor. El dirigente estatal del PRI, Víctor Silva Tejeda, 
opinó que los pasados comicios, dejó a los militantes del tricolor “chaparritos y pelones”, debido a 

la inminente derrota que sufrieron en las urnas y exhorto a los simpatizantes priístas a prepararse 
para la próxima jornada. 
 

Ayuntamiento simuló entregar recursos a Santa Fe de la Laguna 
Interpondrían Juicio Político contra alcaldesa de Quiroga por rehusarse a cumplirle a 
Santa Fe de la Laguna 

IDIMedia, Meta Política 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/ayuntamiento-simulo-entregar-recursos-a-santa-fe-de-
la-laguna/  
https://metapolitica.mx/2019/04/09/interpondrian-juicio-politico-contra-alcaldesa-de-quiroga-por-

rehusarse-a-cumplirle-a-santa-fe-de-la-laguna/  
El Ayuntamiento de Quiroga hizo una simulación de que iba a entregarle los recursos que le 

corresponden a la comunidad indígena de Santa Fe de la Laguna, luego de que perdieron la 
controversia constitucional que interpusieron ante la Suprema Corte. “Simularon, nos teatralizaron 
una reunión de cabildo y esto realmente es muy lamentable, muy condenable, muy inmoral, pues 

constituye un acto de provocación realmente en contra de la comunidad”, aseguró el abogado 
Orlando Aragón Andrade. 
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Podrían elevarse sanciones para desincentivar delitos ambientales 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/podrian-elevarse-sanciones-para-desincentivar-delitos-

ambientales/  
Las instancias normativas en materia ambiental en Michoacán podrían disponer de mayores 
facultades y sanciones más elevadas para desincentivar la comisión de delitos contra el entorno 

natural, afirmó Alejandro Ochoa Figueroa, director de la Comisión Forestal de Michoacán (Cofom). 
Ello, de ser aprobado por el Congreso del Estado del paquete de reformas en el rubro que la 

gestión del gobernador Silvano Aureoles Conejo presentó en marzo pasado ante el Poder 
Legislativo local. 
Michoacán, entre los estados con más incendios forestales: CONAFOR 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/estado/michoacan-entre-los-estados-con-mas-incendios-forestales-

conafor/  
La Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), en su reporte emitido semanalmente, señala que del 
01 de enero al 4 de abril de 2019 se han registrado 2,097 incendios forestales en 29 entidades 

federativas con una superficie afectada de 43, 088 hectáreas. Las entidades con mayor número de 
incendios son el Estado de México, Ciudad de México, Puebla y Michoacán, en tanto que los que 

más superficie se ha afectado a causa de estos eventos son Puebla, Guerrero, Oaxaca y Chiapas. 
Trabajadores de la Junta de Caminos esperanzados de una reconsideración en la 
asignación presupuestal 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/trabajadores-de-la-junta-de-caminos-esperanzados-

de-una-reconsideracion-en-la-asignacion-presupuestal.htm  
Con la esperanza de que el gobierno estatal tenga mayor solvencia económica, luego del anuncio 
de la federalización de las nóminas educativa y de salud, los trabajadores de la Junta de Caminos 

confían que se reconsiderará la asignación presupuestal para esta dependencia, de acuerdo con 
Rodrigo Correa Vences, secretario general del sindicato de empleados. En entrevista el sindicalista 

negó que haya alguien que aceptara la liquidación propuesta por el gobierno “hasta ahorita no ha 
habido ninguna mesa formal, esa propuesta se dio hace dos meses en un diálogo con el 
gobernador, quien nos decía había una propuesta de solución para atender la Junta de Caminos, la 

íbamos a ver con el secretario de gobierno, pero apenas la semana pasada acordamos que hoy 
nos veríamos”. 
Inicia en Michoacán afiliación del programa para Personas Trabajadoras del Hogar 

Grupo Marmor 

https://grupomarmor.com.mx/inicia-en-michoacan-afiliacion-del-programa-para-personas-

trabajadoras-del-hogar/  
La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) inició la afiliación en módulos del programa 

piloto Incorporación de las Personas Trabajadoras del Hogar en Michoacán, con la finalidad de 
dignificar el trabajo doméstico remunerado e incrementar la calidad de vida de los beneficiarios. 
Del 08 de abril al 04 de mayo del año en curso, serán instalados cuatro módulos por semana en la 

capital del estado, de lunes a sábado en diferentes puntos de la ciudad donde podrán acudir las 
personas ocupadas en el trabajo doméstico remunerado, para asegurar su incorporación a la 
seguridad social. 

Ayuntamiento de Zitácuaro establece acuerdos con el sector transporte para mejorar vialidad 
MiZitácuaro 
https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/ayuntamiento-de-zitacuaro-establece-acuerdos-

con-el-sector-transporte-para-mejorar-vialidad/122794/  
Zitácuaro. Michoacán. – . Luego de una mesa de trabajo con transportistas de la zona urbana y 
rural el Ayuntamiento de Zitácuaro, trato diversas problemáticas que tienen que ver con el tema 

del trasporte público en esta ciudad, entre los acuerdos que se tomaron, está la revisión de 
cajones de las áreas de estacionamiento donde hacen el ascenso y descenso del pasaje, porque 
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Notas Seguridad 

 
Rechaza Silvano Aureoles focos rojos por delincuencia 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/noticias/  

No hay focos rojos en Michoacán por la inseguridad pero siguen apareciendo cosas en Buena Vista 
– Tomatlán y Aquila, aseguró el gobernador del Estado Silvano Aureoles Conejo. Quién dijo que 
ante dicho panorama se hacen los esfuerzos para cerrar estos capítulos. Aureoles Conejo, admitió 

la complejidad en la inseguridad, hoy tenemos blindada la frontera con Guanajuato. “Pero estamos 
trabajando y la incidencia por robos en la Autopista Siglo XXI, bajó hasta un 70 por ciento”. 
 

Enfrentamientos por disputa de territorios: Godoy Castro 
Portal Hidalgo  

http://portalhidalgo.com/enfrentamientos-por-disputa-de-territorios-godoy-castro/  
El secretario de Seguridad Pública del Estado, José Martín Godoy Castro, admitió que se mantienen 

los enfrentamientos entre células delictivas por el control territorial en la zona de Tierra Caliente. 
En entrevista, dijo que antes estaba en la disputa sólo Apatzingán, pero ahora el círculo está sobre 
Parácuaro y Buenavista – Tomatlán. Mientras se estén enfrentando las células, esto seguirá, 

reiteró. 
 
Tras irrupción de hombres armados, exigen la presencia del Ejército y Marina 

Sala de Prensa 

https://saladeprensanoticias.com/2019/04/09/ruidoenlared-tras-irrrupcion-de-hombres-armados-
exigen-la-presencia-del-ejercito-y-marina/  
La presencia de hombres armados en distintos puntos del municipio de Buenavista Tomatlán, 

provocó que los pobladores exijan la presencia de las fuerzas armadas. Los vídeos que han hecho 
llegar a distintas redacciones son claros, se ven personas armadas que recorren las calles del 
municipio, sin que haya presencia de alguna autoridad. En los últimos días han recrudecido los 

enfrentamientos entre grupos antagónicos del crimen organizado, que han dejado a la población 
en medio. 
 

“La Tuta” vendía plazas por 300 mil pesos, afirma gobernador 
Noticias En La Red 

https://ner.com.mx/news/la-tuta-vendia-plazas-por-300-mil-pesos-afirma-gobernador/  
El gobernador, Silvano Aureoles Conejo, afirmó que el ex líder del cartel de los Caballeros 

Templarios, Servando Gómez alias “La Tuta”, vendía plazas en la Secretaría de Educación en el 
Estado (SEE) por 300 mil pesos cada una. Lo anterior durante su discurso en el marco del 
arranque del Tercer Encuentro Estatal de Participación Social en la Educación, donde el 

mandatario señaló que las plazas eran arrebatadas a los docentes y estos simplemente dejaban de 
recibir sus pagos. 
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